



H. AYUNTAMIENTO 2021-2024

CINTALAPA

DE FIGUEROA

Gobierno del pueblo y para el pueblo.

GACETA MUNICIPAL

DICIEMBRE 2021



No. 3



AYUNTAMIENTO PROMUEVE CURSO DE CAPACITACIÓN DEPORTIVA.

Cintalapa.- El Ayuntamiento de Cintalapa encabezado por Ernesto Cruz Díaz; sigue impulsando el deporte, con el Primer Curso de Capacitación para Entrenadores Deportivos y Maestros de Educación Física, impartido por ponentes del Instituto del Deporte del Gobierno del Estado de Chiapas.

"En éste Gobierno, le seguiremos apostando a la capacitación porque ofrece múltiples beneficios y si hablamos del Deporte, vemos que en éste curso existen oportunidades para los entrenadores que integran un club o academia, para continuar ampliando sus conocimientos en el ámbito deportivo".

Por eso, la Directora de Juventud y Deporte, Daniela del Carmen Facundo Núñez; reconoció que en la actualidad, el deporte se manifiesta de diferentes formas; una de ellas es la faceta competitiva o de alto rendimiento, el cual tiene como objetivo fundamental el desarrollo de las capacidades físicas de las personas para elevar su rendimiento y romper marcas, y se limita a seguir con rigurosidad de planes de entrenamiento.

"Nuestro requisito principal es llegar al proceso de detección, selección y formación de talentos deportivos a partir de su perfil biológico, fisiológico, psicológico y técnico en el que se exaltan sus condiciones óptimas de salud, nutrición, habilidad, técnica, dedicación y disciplina" dijo la titular.

Mientras tanto, Jorge Antonio Cobos Gutiérrez, Jefe de la Oficina de Talentos Deportivos y Atención al Deporte Asociado del Instituto del Deporte Chiapas, dio a conocer que los temas impartidos durante la capacitación fueron; Prevención de Lesiones, Metodología del Entrenamiento y Organización y Administración Deportiva, abriendo las capacitaciones hacia las personas interesadas en materia deportiva para que sea un ejemplo para el estado de Chiapas con el proceso hasta llegar a la certificación.

Cabe señalar que en éste primer curso se entregaron diplomas y reconocimientos avalados por el Gobierno de Chiapas y de Cintalapa.

#DelPuebloYParaElPueblo





CINTALAPA ES SEDE DEL 40 CAMPEONATO ESTATAL DE BASKETBOL CATEGORÍA JUNIOR 40.

Cintalapa. – El Auditorio Municipal de Cintalapa “Sergio López Pérez”, es Sede del 40 Campeonato Estatal de Liga de Baskquetbol Categoría Varonil Junior 40 Años y Más.

Autoridades del Gobierno de Cintalapa encabezaron la ceremonia del Campeonato Estatal con el Aval de la Liga Chiapaneca de Baskquetbol de Veteranos para homenajear a Jesús “Chusi” Rodríguez; destacado basquetbolista de éste municipio.

Con todos los protocolos de salubridad mediante la desinfección, aplicación de gel, toma de temperatura y uso obligatorio de cubre bocas, el Ayuntamiento a través de la Dirección de Juventud y Deporte dirigido por Daniela del Carmen Facundo Núñez, dió por iniciado éste importante evento que albergó a 12 equipos de municipios de Chiapas.

“De ésta manera seguimos aportando a la disciplina deportiva, hoy con mucho entusiasmo dimos inicio con un evento estatal, donde no solo fomentamos el deporte ráfaga sino que reconocemos los talentos que nuestro municipio de Cintalapa ha visto crecer y triunfar en nuestro país”.

Enviando una felicitación y merecido reconocimiento al Profesor Jesús “Chusi” Rodríguez, por ser parte de la historia deportiva de Cintalapa y seguir vigente brindando conocimientos al semillero de nuevos talentos cintalapanecos.





AYUNTAMIENTO DE CINTALAPA ENCABEZA REUNIÓN REGIONAL DE TRANSPORTE PÚBLICO PARA PERSONAS DISCAPACITADAS.

Cintalapa. – El Ayuntamiento de Cintalapa que dirige Ernesto Cruz Díaz; encabezó la Reunión Regional de Evaluación y Seguimiento del Fondo Federal de Accesibilidad del Transporte Público para Personas Discapacitadas.

Mesa de trabajo que sirvió para dar a conocer los instrumentos de evaluación en el desempeño y revisión de requisitos para la celebración del contrato de comodato de las unidades adquiridas.

El Presidente Municipal, Ernesto Cruz Díaz; destacó la participación de los 7 municipios que FOTRADIS ha otorgado el beneficio y por mostrar el interés de estar trabajando por las personas vulnerables con alguna discapacidad.

En compañía de la Subsecretaria de Desarrollo Multimodal de la Secretaría de Movilidad y Transporte, Dora Del Carmen Pérez Solís; manifestó su agradecimiento al Titular del Ejecutivo Federal y el Mandatario Estatal, porque han podido mejorar las condiciones de vida de muchas personas vulnerables a consecuencia de su discapacidad.

Se informó sobre actividades del proyecto de inversión, mediante la adquisición de unidades tipo Van para personas con discapacidad, sobre el mecanismos de supervisión, evaluación y seguimiento de conformidad y con los lineamientos de operación del FOTRADIS, la situación actual de los expedientes de las unidades en los municipios participantes y la presentación del Plan Integral de Movilidad Urbana Sustentable (PIMUS) –Agenda 20.30.

Cabe señalar que para el Gobierno del Estado es de suma importancia verificar el buen uso que den los Ayuntamientos a las Unidades Automotrices que sirve para traslado de las personas con discapacidad dentro y fuera del estado.

Tras la reunión, se verificaron las unidades que el municipio de Cintalapa tiene y cumplen satisfactoriamente con los requisitos normativos de la Secretaría de Movilidad y Transporte.

#DelPuebloYParaElPueblo





AYUNTAMIENTO DE CINTALAPA ENTREGA NOMBRAMIENTO A AGENTES Y SUB AGENTES MUNICIPALES.

Cintalapa.- Con el propósito de seguir manteniendo el vínculo de representación social que el Gobierno Municipal les avala para trabajar de manera organizativa dentro de sus núcleos poblacionales, el Ayuntamiento que preside Ernesto Cruz Díaz; realizó la Toma de Protesta y Entrega de Nombramientos de Agentes y Sub-Agentes Municipales conforme a la Ley de Desarrollo Constitucional en Materia de Gobierno y Administración Municipal del Estado de Chiapas.

Al atestiguar los funcionarios de los tres ordenes de gobierno éste acto trascendental en el Gobierno de Cintalapa, Cruz Díaz; detalló que Los Agentes y Subagentes Municipales son servidores públicos que funcionarán en sus respectivas demarcaciones como auxiliares del Ayuntamiento.

Siendo el Órgano Colegiado del Ayuntamiento, quien observará el desempeño de su encomienda bajo los principios de la disciplina, de la legalidad, la objetividad, el profesionalismo, la honradez, la lealtad, la imparcialidad, integridad, rendición de cuentas, la eficacia y eficiencia que rigen el servicio público hacia los cintalapanecos.

"Tienen un gran compromiso porque son las máximas autoridades de su localidad, mismas que trabajarán en coordinación con el Ayuntamiento y sus funcionarios para llevar más desarrollo a sus familias".

#DelPuebloYParaElPueblo





AYUNTAMIENTO DA INICIO AL OPERATIVO GUADALUPE-REYES.

Cintalapa.- Ernesto Cruz Díaz, Presidente Municipal de Cintalapa, dio el banderazo del Operativo "Guadalupe-Reyes 2021", con el respaldo de los Cuerpos de Auxilio y de las Corporaciones Policiacas de los tres ordenes de gobierno.

"Para brindar seguridad y salvaguardar la integridad de los Cintalapanecos y personas que van de paso por la ciudad, estamos organizados a fin de darles la atención por cualquier eventualidad".

Cruz Díaz reconoció que existe una estrecha coordinación Interinstitucional contemplando la participación de funcionarios de los rubros de Seguridad Pública, Protección Civil, Salud, Comunicación Social y otras del orden municipal para dar la atención necesaria.

"Con el mejor de los ánimos, damos inicio al Operativo "Guadalupe-Reyes 2021", esperando que toda la ciudadanía se sume a ésta actividad que terminará el 6 de enero", dijo el Alcalde desde el Palacio Municipal donde dio el banderazo.

Detalló que el propósito de coadyuvar con las corporaciones policiacas, cuerpos de auxilio y ciudadanía, es establecer acciones preventivas como la vigilancia, la asistencia y por supuesto, el tema de difusión para que la sociedad esté informada de cualquier aviso importante.

#DelPuebloYParaElPueblo



GACETA MUNICIPAL / DICIEMBRE 2021

GOBIERNO DEL PUEBLO Y PARA EL PUEBLO

AYUNTAMIENTO DE CINTALAPA REINAUGURÓ EL PARQUE "MIRADOR".



Cintalapa. – Con la finalidad de reactivar las actividades sociales y culturales, por ser un espacio público de convivencia, promoción y difusión de la cultura y las artes, el Ayuntamiento que encabeza Ernesto Cruz Díaz; reinauguró el Parquecito Mirador (Nidito de Amor).

Bajo la organización de Juan Carlos Méndez Lázaro, Director del Centro Cultural Municipal Dr. Rodolfo Figueroa Esquinca, se dio paso a la programación del foro de actividades artísticas donde talentos cintalapanecos podrán darse a conocer y promover el arte como oficio, la historia de la cultura y el talento artístico mediante la danza, la música, la poesía, la lectura y otras que converjan en el rubro educativo.



Al referirse al público, el Alcalde Cruz Díaz; detalló que este Parque tiene historia, es emblemático del barrio de Guadalupe donde muchos ciudadanos han empeñado y puesto la mirada para que sea de promoción de la cultura por mucho talento que existe en nuestro municipio.

"A través del arte, de la música, de la pintura, la poesía y la cultura, podemos inhibir algunas actividades nocivas que hoy están adoptando los jóvenes, hagamos un esfuerzo conjunto para que sea un espacio libre de delincuencia y las familias puedan venir a convivir de manera tranquila" dijo Cruz Díaz.



AYUNTAMIENTO DE CINTALAPA ENTREGA HERRAMIENTAS A LOS COMITÉS COMUNITARIOS DE PROTECCIÓN CIVIL.



Cintalapa. – El Ayuntamiento de Cintalapa dirigido por Ernesto Cruz Díaz; realizó la entrega de equipamiento a 10 Comités Comunitarios de Protección Civil en Cintalapa.

Los Comités Comunitarios de Protección Civil están conformados en barrios y comunidades del municipio, con la finalidad de actuar de manera preventiva y ser los primeros respondientes, antes, durante o después en situaciones de riesgo de los lugares donde viven.

El Presidente Municipal, consideró que la colaboración de la ciudadanía es fundamental en éstos temas de ayuda humanitaria, por ello; convocó para que se sumaran y fueran capacitados a fin de coadyuvar con las autoridades municipales y estatales en materia de Protección Civil.



Al encabezar la entrega de material en compañía de Jorge Guillermo Soto Palomeque, Delegado Regional de Protección Civil Región II Valle-Zoque; Cruz Díaz, detalló que el material entregado a los 10 Comités consta de carretilla, hacha, machete, impermeables, botas de hule y guantes de carnauba.

Y que el Secretario Municipal de Protección Civil, Magín Vicente Avendaño Trujillo; está trabajando coordinadamente para formar nuevos Comités como los ahora beneficiados de Santa Cecilia, Tepeyac, Esperanza de los Pobres, Laguna Seca, Jacinto Tirado, Lázaro Cárdenas y Emiliano Zapata.

#DelPuebloYParaElPueblo



AYUNTAMIENTO DE CINTALAPA REALIZÓ LA ENTREGA ACTAS DE NACIMIENTO A PERSONAS INDÍGENAS.

Cintalapa. - Tras un trabajo colaborativo, entre el Ayuntamiento que preside Ernesto Cruz Díaz, el Registro Civil Chiapas y el Instituto Nacional de los Pueblos Indígenas, se logró dar certeza legal a menores de edad de 15 Comunidades Indígenas de Cintalapa.

Fue la Comunidad Indígena "Nuevas Maravillas", el lugar donde el Presidente Municipal, Ernesto Cruz Díaz en compañía de Isabel Meza Ovando, Juez del Registro Civil de Cintalapa y de Guillermo de los Santos, Director del Centro Coordinador del Instituto Nacional de los Pueblos Indígenas (INPI), hicieron la entrega de sus actas a 190 personas.

Cruz Díaz, informó que la Campaña de Expedición de Actas de Nacimiento para Niñas y Niños de 0 a 18 años de comunidades Indígenas, dio inicio con la integración de documentos correspondientes a través de la Dirección de Asuntos Indígenas del Ayuntamiento de Cintalapa que dirige Concepción Díaz Gómez.

Detalló que en ésta primera etapa de la Campaña, fueron beneficiadas 190 personas pertenecientes a las comunidades; Nuevas Maravillas 37, Jorge de la Vega Domínguez 5, Las Palmas 3, Monte Horeb 12, Monte Sinaí (El Fénix) 21, Esperanza de los Pobres 6, Gracias a Dios 10, Venustiano Carranza 6, Unidad Modelo 9, Eloy Borrás Aguilar 5, José Castillo Tielemans 10, El Mirador 13, Juan Sabines Guerrero 20, Francisco I. Madero 19 y la Colonia Agrícola Ganadera "General Cárdenas" 14.

Con éstas acciones de beneficio, el Presidente Municipal, reafirmó su compromiso de trabajo con todos los sectores de Cintalapa, ya que sigue promoviendo la inclusión y participación de todas y todos los Cintalapanecos.

#DelPuebloYParaElPueblo





AYUNTAMIENTO ENTREGA PLÁNTULAS DE CEBOLLA A PRODUCTORES DE CINTALAPA

Cintalapa.- Con el objetivo de fomentar la producción del cultivo de cebollas con productores, mejorar la alimentación y la economía de las familias Cintalapanecas, el Ayuntamiento que encabeza Ernesto Cruz Díaz; realizó la entrega de 70 mil plántulas de cebolla a productores de zonas marginadas.

El Director del Campo, José Ángel González Ramírez, informó que por instrucciones del Edil Cruz Díaz; se realizó el acompañamiento a los productores y las gestiones necesarias para poder bajar apoyos que beneficien al sector productivo.

"El Gobierno que representamos, está haciendo cinergia colaborativa con todos los sectores con la única finalidad de que todos aportemos ideas y estrategias para mejorar los temas sociales, por eso; hoy toca beneficiar a 40 productores de diferentes ejidos" dijo Cruz Díaz.

Las gestiones ante la Secretaría de Agricultura, Ganadería y Pesca (SAGYP), están generando beneficios para las familias cintalapanecas, muestra de ello es que en la primera etapa se entregaron 170 mil plántulas de cebolla, dirigidas a pequeños productores de nuestro municipio, quienes se benefician de forma directa al implementar cultivos hortícolas.

Cabe destacar que los Ejidos beneficiados son Guadalupe Victoria, Jacinto Tirado, Vista Hermosa, Colonia Agrícola Ganadera

México, Tehuacán, Venustiano Carranza y Ejido Cintalapa.

#DelPuebloYParaElPueblo





AYUNTAMIENTO DE CINTALAPA Y COBACH. FIRMAN CONVENIO DE COLABORACIÓN INSTITUCIONAL EN MATERIA EDUCATIVA.

Cintalapa.- Con el objetivo de establecer las bases y los mecanismos de colaboración y coordinación, para lograr la edificación del Plantel 228 del Colegio de Bachilleres de Chiapas en Cintalapa de Figueroa, signan Firma de Convenio el Ayuntamiento y la Dirección General del COBACH.

El Plantel 228 del COBACH beneficiará a la comunidad estudiantil cintalapaneca, por ello; el Gobierno que dirige Ernesto Cruz Díaz, ha fijado la meta de coadyuvar con las Autoridades del orden Estatal y Federal para impulsar más el rubro educativo.

Sabedor de que el tema educativo es pieza clave para el desarrollo de los pueblos, el Presidente Municipal; enfatizó que es momento de que se trabaje y se refuercen los temas ya encaminados en el ámbito educativo, ya que tanto niños y jóvenes, deben recibir educación no solo en casa sino desde las aulas y en el campo mediante la participación laboral.

"Reconozco el interés del Titular del Ejecutivo Estatal, Rutilio Escandón Cadenas y las Autoridades de Chiapas en materia Educativa, por ésta importante firma que nos hermana en el aprendizaje y el desarrollo del conocimiento personal; agradezco su colaboración y apoyo en ésta nueva etapa" dijo al dirigirse al Director General de Colegio de Bachilleres de Chiapas (COBACH), Jorge Luis Escandón Hernández.

Tras la firma del convenio, el Director General del COBACH, acompañó al Alcalde Ernesto Cruz Díaz a recorrer los terrenos donados por el Ayuntamiento.

#DelPuebloYParaElPueblortícolas.





ATESTIGUA ERNESTO CRUZ DÍAZ LA ENTREGA DE PROGRAMAS FEDERALES DE DESARROLLO EN CINTALAPA.

* José Antonio Aguilar Castillejos realizó la Inauguración de Obras de Infraestructura y Entregó Cartas para la disposición de recursos del programa "La Escuela es Nuestra".

* Son beneficiados 9 mil 516 alumnos de 171 escuelas de Cintalapa, con un monto de 31 millones 900 mil pesos.

Cintalapa.- Como anfitrión en el municipio de Cintalapa, participa el Alcalde Ernesto Cruz Díaz, en la Inauguración de Obras de Infraestructura y Entrega de Cartas para la Disposición de Recursos del programa "La Escuela es Nuestra", realizada por el Delegado Federal de Programas de Desarrollo en Chiapas, José Antonio Aguilar Castillejos en la Escuela Primaria Fray Bartolomé de las Casas de Cintalapa de Figueroa.

En éste importante evento, se destacó el beneficio directo para la Escuela Primaria, Fray Bartolomé de las Casas; la cual cuenta con 350 alumnos y recibió una aportación a través del Comité de Educación Participativa, de 500 mil pesos, que fueron utilizados para la construcción de un domo para el patio cívico con un costo de 300 mil pesos, la rehabilitación de baños de hombres y mujeres, así como la construcción de una cisterna para almacenamiento de agua con una capacidad para 20 mil litros. Beneficio que agradeció el Director de esa Institución Educativa, Luis Morales Lara.

En su intervención tras el acto inaugural de las obras, El Municipio Ernesto Cruz Díaz, agradeció al Delegado José Antonio Aguilar Castillejos; porque ha puesto atención en diversos temas que han sido por muchísimos años la problemática que aqueja a los cintalapanecos y que paulatinamente ha venido beneficiando con recursos de los programas federales. ral.

"Agradecemos a nuestro Gobernador Rutilio Escandón Cadenas y a nuestro Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador; ya que no solo en el discurso sino también en los hechos, el municipio de Cintalapa ha sido beneficiado por ellos", mencionó Cruz Díaz.

El Delegado, José Antonio Aguilar Castillejos, agradeció la anfitrionía del Director de la Escuela Primaria, Fray Bartolomé de las Casas, Luis Morales Lara y de su amigo como lo expresó, el Profesor Ernesto Cruz Díaz (Neto), como lo llama, al acudir a ser testigos y a reconocer el esfuerzo que han hecho para darle buen uso a los recursos que les había dado de los Programas Federales con la aportación de 500 mil pesos a través del Comité de Educación Participativa.

"Cuando se trabaja en Unidad, Profesores, Padres de Familia y Comités de Educación Participativa, se obtienen mejores resultados porque se hace más con menos y comandado por las mujeres es más confiable".

Afirmó que el Programa "La Escuela es Nuestra" es de beneficio colectivo, porque no solo sirve para una familia sino para las demás generaciones que sigan entrando a estudiar a las instituciones educativas beneficiadas.

"El Gobierno confía en específico en las mujeres por su honestidad, porque son comprometidas y porque administran muy bien los recursos económicos", dijo Aguilar Castillejos.

ERNESTO CRUZ DÍAZ

PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DE CINTALAPA DE FIGUEROA



H. AYUNTAMIENTO 2021-2024

CINTALAPA

DE FIGUEROA

Gobierno del pueblo y para el pueblo.